
 
 
 

Saluto tutti i colleghi facchini. 

 

Dire che sono incazzato è poco... 

sono molto arrabbiato per tutto quello che sta accadendo nella logistica in tutta Italia. 

Oggi per le responsabilità di qualcuno ben individuabile e colpibile, si sta lasciando il 

nostro lavoro in mano a gente che non sa nulla del settore, ma che se ne impossessa 

cavalcando la protesta di tutti noi, come sta facendo un certo movimento politico in italia... 

Ma il ruolo di questi soggetti qual'è? 

Siamo sicuri che siano organizzazioni rappresentative, o sono anche qualcosa di più fine e 

sottile che ha in mente altro? 

Per combattere un nemico, bisogna conoscerlo, studiarlo, capire o almeno cercare di 

capire le sue strategie e obiettivi... 

Noi oggi non conosciamo il vero nemico di tutti noi, stiamo combattendo in una specie di 

"orgia" gigantesca, dove c'è il tutti contro tutti. E Adessd? 

Dovrebbe alzare il tiro, non rappresentando nessuna lobbie, ma solo i soci lavoratori, 

facchini (i veri imprenditori delle nostre aziende), cercando di risolvere con le poche 

istituzioni sane rimaste, restando fuori dalla mischia.... Intanto che la crisi avanza. 

Saluti. 


